

VOIR NOS
THÉMATIQUES
2019

MIEUX VIVRE
MIEUX CONSOMMER
S'ADAPTER AU
CHANGEMENT CLIMATIQUE

DYNAMISONS
NOTRE DÉCISION
L'ÉGALITÉ ENTRE LES
FEMMES ET LES HOMMES

FAMILLES
ON VOUS AIDE



RÉGIONS

MONTAGNES



PAR VAD

 Réagir à cet article

CINÉMA Rendez-vous très apprécié des fanatiques de la brièveté cinématographique, la Nuit du court-métrage va tomber, ce vendredi 1er novembre, à Neuchâtel et à La Chaux-de-Fonds.

Ce véritable marathon dédié au format court propose quatre programmes très attractifs: une sélection des meilleurs courts suisses, un florilège d'œuvres frappantes, un programme sur les grandeurs et servitudes du passage à la puberté. Puis enfin «Et l'Oscar est attribué à...», qui nous fera découvrir le lauréat 2019 de la catégorie, et un nominé pas piqué des vers!

Comme le veut la tradition, la nuit commencera par la présentation de courts du cru avec, à Neuchâtel, «Sing!» et «Songe d'une nuit» de Josua Hotz, et à La Chaux-de-Fonds, «L'invasion des Hyperescargots» du Collectif Hyper artiste.

INFOS PRATIQUES

Neuchâtel: Cinéma Studio. **La Chaux-de-Fonds:** cinéma ABC. Vendredi 1er novembre, dès 20h.

